

Wissenschaft

Unerwünschte Ereignisse in der Pflege – Ergebnisse der «Pflegerfehlerstudie»



Henning Cramer, Dr. PH; Wissenschaftlicher Mitarbeiter des Alters-Instituts – Zentrum für Versorgungsforschung und Geragogik gGmbH, Dortmund



Monika Habermann, Dr. phil.; Professorin für Pflegewissenschaft an der Hochschule Bremen, Leitung des Zentrums für Pflegeforschung und Beratung (ZePB)

Inhaltsübersicht

I. Fehler im Gesundheitswesen

- A. Pflegerfehler
- B. Das Projekt «Pflegerfehler, Fehlerkultur und Pflegemanagement in stationären Versorgungseinrichtungen»

II. Ergebnisse

- A. Umgang mit Fehlern im Team und in der Einrichtung
- B. Umgang mit schweren Missständen

III. Diskussion

IV. Fazit

V. Zitierte Literatur

I. Fehler im Gesundheitswesen

Die Folgen von Fehlern im Gesundheitswesen sind weitreichend. International viel zitiert ist insbesondere die Hochrechnung auf alle Krankenhäuser in den USA, die im Jahr 2000 im Bericht «To Err Is Human» durch das US-amerikanische Institute of Medicine (IOM) angestellt wurde. Demnach versterben in den Vereinigten Staaten jährlich bis zu 0,5% der...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Das Dokument "Unerwünschte Ereignisse in der Pflege - Ergebnisse der «Pflegerfehlerstudie»" wurde von Gast am 28.04.2024 auf der Website pflgerecht.recht.ch erstellt. | © Staempfli Verlag AG, Bern - 2024

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login